
Ortsbeirat Jungfernkopf  

19. Dezember 2019 

1 von 1 
 

 

 

 

 

Der Ortsbeirat stellt eine Anfrage an das Straßenverkehrs-und Tiefbauamt: 

 

Welche Fortschritte gibt es beim Radverkehrkonzept Jungfernkopf und einem 

damit eingebundenen Sicherheitskonzept für Fußgänger und Radfahrer in der 

Waldecker Straße, insbesondere im Bereich zwischen Eisenbahnweg und 

Kampwiesenweg, in Bezug auf unseren Beschluss vom 29.05.2019 TOP 1. 
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